

El Presidente del Patronato de la

Fundación Foro Jovellanos del Principado de Asturias

Tiene el agrado de invitarle a la charla-coloquio en la que participarán

D. Juan Luis Rodríguez-Vigil Rubio, Ex presidente del Principado de Asturias y

D. Javier Junceda Moreno, Jurista, profesor universitario, investigador y académico

Analizarán propuestas y medidas prácticas para ser establecidas por los órganos políticos de la región:

Asturias ante el reto demográfico Análisis y perspectivas

El acto será presentado y coordinado por el presidente del Foro Jovellanos, D. Ignacio García-Arango Cienfuegos-Jovellanos



Salón de Actos de la Biblioteca pública "Jovellanos" C/ Jovellanos, 23, Gijón Jueves, 20 de julio de 2023 - 19:00 h.



Juan Luis Rodríguez-Vigil Rubio. Licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo. Pertenece, por oposición, al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado. Ex presidente del Principado de Asturias (1991-1993). Con anterioridad ocupó varios puestos de dirección, cooperación y coordinación institucional en la Administración Pública. Desde 2005 en vocal del Consejo consultivo del Principado de Asturias. Miembro Emérito del Real Instituto de Estudios Asturianos.

Ha colaborado con publicaciones colectivas y artículos en revistas especializadas. Además, entre otros, es autor de *Bruxas, lobos e inquisición: el proceso de Ana María García, la Lobera* (1996); *El confin del Santo Oficio: Inquisición, inquisidores y reos en las Asturias de Oviedo* (1998); *Geografía sagrada de Asturias* (2003); *Los montes comunales y vecinales de Asturias* (2005) y *La mitad olvidada de Asturias*, (2017).

JAVIER JUNCEDA MORENO. Jurista, autor de más de dos centenares de publicaciones. Académico Correspondiente de la Real Academia Española de Jurisprudencia y Legislación y de la Academia Norteamericana de la Lengua Española. Académico de Honor de la Academia Peruana de Derecho y miembro asociado de la Sociedad Peruana de Derecho Internacional. Académico de Número de la Real Academia Asturiana de Jurisprudencia y miembro de Número del Real Instituto de Estudios Asturianos. Doctor Honoris Causa en Derecho por cinco universidades iberoamericanas y Profesor Honorario de otras seis. Columnista habitual en la prensa española, compagina el ejercicio de la abogacía en su propio despacho con la docencia del derecho en universidades de Madrid, Barcelona y Oviedo, habiendo ejercido como decano en dos de ellas. Desde 2016 es vocal de la Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio del Principado de Asturias. Y, desde 2022, miembro del Consejo Asesor de la Asociación Española de Derecho Urbanístico.





